

Jena

## Mehr Service im Web

**[19.09.2012] Ihren Internet-Auftritt hat die Stadt Jena vollständig überarbeitet. Der Dienstleistungsgedanke stand dabei im Vordergrund.**

Eine größere Nutzerfreundlichkeit und bessere Übersichtlichkeit standen beim Relaunch der Website der thüringischen Stadt Jena im Fokus. Laut einer städtischen Pressemitteilung wird auf der Startseite bewusst auf ein Zuviel an Informationen verzichtet. Die Hauptnavigationen führen zu Verwaltung, Wissenschaft und Bildung, Wirtschaft und Technologie, Leben in Jena, Kultur und Tourismus. Verbessert wurde auch die Suchfunktion auf der Seite. Technische Basis ist das Content-Management-System SixCMS. Wie Anbieter Six Offene Systeme mitteilt, wurde das gesamte Informationsangebot enger mit dem stadteigenen Kartendienst verknüpft. Die bereits bestehenden Bürgerservices wie Kontaktverzeichnis, Formulardienst, Fundbüro online, KiTa-Gebührenrechner und Online-Terminvereinbarung seien in den neuen Auftritt übernommen worden. Zudem, so Six, sind Social-Media-Dienste wie Twitter, Facebook und Google+ integriert worden, um den Bürgern noch einfachere Weiterempfehlungsmöglichkeiten anzubieten. „Wir haben viele Anregungen und Hinweise zum Internet-Auftritt der Stadt aufgenommen und können jetzt eine erheblich überarbeitete Seite vorstellen“, sagte Oberbürgermeister Albrecht Schröter. Die Website der Stadt existiert seit 1997 und wurde bereits mehrfach leicht bearbeitet. Nun aber gibt es nach Angaben der Kommune eine völlig neue Seite, bei welcher der Dienstleistungsgedanke im Vordergrund steht.

(rt)

<http://www.jena.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Jena, Albrecht Schröter, SixCMS